



Apoyo a la reforma y unidad, pide la morenista

**FERNANDO CAMACHO Y
GEORGINA SALDIERNA**

Mantener la unidad dentro de Morena y prepararse rumbo a los foros de la reforma al Poder Judicial son dos de las principales tareas que debe resolver el partido guinda en los próximos días, señalaron dirigentes del mismo tras reunirse ayer con la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Al término del encuentro –que se llevó a cabo en un hotel ubicado sobre avenida Revolución–, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, explicó que Sheinbaum felicitó a quienes dirigieron la campaña electoral en los diversos estados del país, además de exhortarlos “a seguir unidos, trabajando y manteniendo esta gran organización que es nuestro movimiento”.

Al preguntarle sobre las posibles afectaciones que podría generar en Morena el señalamiento de Gerardo Fernández Noroña de que él hubiera podido ser coordinador de la bancada oficialista en el Senado, Delgado afirmó que ese punto no dará lugar a un conflicto.

“No (habrá problemas), él es un gran compañero, no afecta absolutamente en nada. Obviamente él siempre va a contribuir, es un compañero ejemplar y comprometido.

Es parte esencial del movimiento y lo queremos mucho”, atajó.

Por su parte, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, coincidió en la importancia de la unidad del partido y descartó que la inconformidad de Fernández Noroña pueda ser causa de roces internos.

Monreal enfatizó: “parte del discurso de la doctora Sheinbaum fue que mantengamos la unidad, que no nos distraigamos y que camineemos transformando al país”.

El segundo exhorto de Sheinbaum a los morenistas, detalló, fue que “explicáramos los de los foros de la reforma judicial que se va a llevar a cabo a partir del próximo jueves. Va a haber ocho foros, están invitados los 11 ministros de la corte, los consejeros de la Judicatura, su asociación, la asociación de magistrados y jueces de distrito, así como miembros del sindicato del Poder Judicial de la Federación”.

Por la mañana, Sheinbaum se reunió en su casa de transición con Delgado y con Adán Augusto López Hernández, con quien discutió los términos de los foros sobre la reforma al Poder Judicial.

–¿Usted dialogará con quienes no están de acuerdo con la reforma?

–Siempre estamos abiertos al diálogo, por eso está abriendo el Congreso un espacio de discusión.